
 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育祭の色が決定！ 

９月に学校祭が予定されており、準備が始まりました。まずは体育祭の色の決定(^o^)３年

生が４クラスあることもあり、今年は４色に分かれての決戦です。でも１年生は３クラス・・・。１

年生全員が４つのグループに分かれることになります。 

「色別抽選会」前日、体育館で４つのグル

ープに分かれてリーダーを決めました。どうやって

決めるのかな～って見ていると 

「僕がやる～！」「私もやりた～い！」 

の声があちこちであがりました。４月からずっと、

校長先生をはじめたくさんの先生が「失敗を恐

れず挑戦しよう！」と伝え続けていますが、こう

やって「やってみよう」とトライしてくれている姿に、とても嬉しい気持ちになりました。みんなの挑戦

を、先生たち全員で応援しています♪今回、挑戦したかったのにリーダーになれなかった人もいま

す。リーダーになった人は、その人たちの分まで頑張ってほしいですし、なれなかった人はなった人の

支えになってもらいたいです。学校ではこういう機会はまだまだありますから、次なる挑戦を待ってい

ます(^o^) 

今回、挑戦することに臆病になってしまった人もいるかもしれません。中学校の体育祭は初めて

の経験ですし、分からないことだらけ。リーダーの経験がない人はなおさら不安があったことでしょう。

臆病になることも当然です。でも、次の機会にはぜひ、手を挙げてみましょう♪リーダーとしての力

は、リーダーの経験をして身に付けるしかありません。生まれた時からもっている力ではないと思って

います。経験で獲得するのです。不安になる、臆病になることも十分分かりますが・・・ここは・・・ち

ょっとでも、１ミリでも「やってみようかな」と思う気持ちがあったら、 

一歩踏み出す勇気をもって挑戦してみましょう！きっと新しい自分に出

会えるはずです♪大丈夫！君にもできる！           （文責：第１学年主任） 
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 ― 夢・感動・未来を創造する ― 

◼ ご意見・ご感想を 

お待ちしています。 

 右 QR コード（アドレス）から、

ご記入いただけると幸いです。 
https://forms.office.com/r/fG1HabjJDE 

◆ 学校ホームページ 

お子様の学校での様子を、学校日誌（Instagram）で紹介したり、行事

予定表を掲載したりしています。ぜひ、ご覧ください。 

【本校 HP】https://www.fukui-city.ed.jp/asuichi-j/ 

 

小学校の先生が来校！ 

先日、皆さんがお世話になった小学校の先

生が、中学校での様子を見に足羽一中に来

てくださいました。国語の授業と帰りの会を参

観し、皆さんの成長と頑張りを喜んでくださって

いました。 

小学校の先生の声 

⚫ 本日、小学校の卒業生に会いました。み

んな元気そうで、友達もできていたようで

よかったです。 

⚫ 6時間目、帰りの会と参観させていただき

ましたが、生徒の表情が良く、充実した学

校生活を送っていることが分かりました。

自分の考えや意見を言いやすい雰囲気

も感じられました。 

やってみよう！ 

今やれることを、今やらなかったら、 

一生やれないということなんだ 

大島渚／映画監督 

https://forms.office.com/r/fG1HabjJDE
https://www.fukui-city.ed.jp/asuichi-j/

